
2019 年度 第 5 回三燦会全体役員会 議事録 

2019 年 11 月 16 日(土)   

全体会：13 時〜 家庭科室  

出席者：1 年生 13 名、2 年生 13 名 

I. 挨拶 

◆校⾧先生 球技大会、東洋祭も無事終了。応援、バザーのご協力などありがとうございました。 

       ＊今後の予定 12/2〜後期中間試験 

来年 3 月―1 年生 合唱コンクール、2 年生 修学旅行 

年末を迎えますが、今後も応援ご支援をよろしくお願いします。 

◆教頭先生 台風の影響で、10/12(土)が学校休校になり、10/13(日)の学校説明会を 10/27(日)に 

変更。 

来年度からの入試も急遽の変更になりましたが、生徒たちには方向転換しても 

英検なども自分の実力を測るには、受検することも勉強することも自分のためになるので 

と話しています。 

II. 各部より報告・確認事項 

◆バザー ＊会計報告 ワークショップ 50,500 円 

            制服リサイクル 17,500 円 

            バザー    4,150 円 

           会計報告書と、ワークショップの反省点,皆さまの意見をまとめた物を 

web メールに掲載しています。 

◆本部  ・今後は総会に向けての準備を進める 

・1 年生副会⾧一名退任 

    書記：議事録簡略化の Web メールを活用の件は、この後の常任役員会で討議後 次回  

全体会で報告する。 

    会計：卒業証書ホルダーを三燦会より購入。320 名×単価 570 円で税込 198,528 円でした。 

◆文化部  今後は来年の講演会のテーマ、講師を部会で決めていきたい。 

◆学級部  ・11/2（土）1 学年保護者会、11/9（土）2 学年保護者会 

茶話会を兼ねているため学級部よりお茶とお菓子を用意。 

・保護者会でのアンケートを元に来年度に向けて打ち合わせ。 

茶話会当日のお手伝いの保護者の皆さまありがとうございました。 

◆支部  9/25 第一支部私学振興拡充大会・懇親会出席  8 名 

10/8 私学振興予算要望期成大会出席 7 名 

11/13 私学振興全国大会出席  3 名 

・今後の予定 3 月 引き継ぎ会 

 



III. 各部より審議・討議事項 

◆バザー ・今後 ワークショップかバザーに戻すか、他の意見があれば聞かせてほしい。 

・予算(経費)の使い道、売上、採算、赤字の考え方の基準を明確にしてほしい。 

・バザー委員を 6 名たてたが、毎年人員を確保できるかわからないので、他の部との兼任と 

なった場合のことも考えておく。バザーという名前でいいか 

・ある程度 決定等の権限をもって活動したい。 

・活動期間を期間限定にするのか。(バザーが終わってからの状態が明確でないため) 

・来年に向けて、どの段階で準備を始めたらいいか(今期中にテーマを決めるのかなど)検討 

していく。 

◆支部  ・1 年生窓口 ２名決定。 

・参加費について 申請は別途申請用紙にて行う。 

参加費は 1 人１回￥1,000(第 1 支部から出る場合は、それを参加費とする) 

・参加費の未支払い分を申請 

3 年生については、窓口担当者を通し、受け取りは事務局に依頼する。 

◆その他  

・事務局から後援会主催の 12/7(土)の手作りマフラー作りを三燦会から呼びかけをしてほしいと 

依頼がありました。 

・バザー委員から配った、アンケートの記入をお願いします。 

・今後のバザー委員について意見があれば、この後の各部会で出していただき 部⾧さんが 

まとめて常任であげてください。 

 

 

次回日程 12 月 14 日(土) 13 時〜 


